

Kongress Neue Verwaltung

Innovation ist Wandel

[22.05.2012] Mit Innovationen geht immer auch ein Wandel der Arbeitsweise einher. Mit dem daraus resultierenden Spannungsfeld beschäftigen sich Vertreter aus Verwaltung, Wissenschaft und Wirtschaft in diesem Jahr auf dem Kongress Neue Verwaltung in Leipzig.

Innovation ist Wandel – unter diesem Motto steht der 13. Kongress Neue Verwaltung, der heute und morgen (22. und 23. Mai 2012) im Congress Center Leipzig stattfindet. Die Entwicklung hin zu einer modernen Verwaltung wird wesentlich von IT-Innovationen getrieben. Innovationen haben aber immer auch einen grundlegenden Wandel der Arbeitskultur zur Folge, der nicht überall und sofort auf Gegenliebe stößt. Für den Erfolg von IT-Projekten ist deshalb die Zustimmung der Mitarbeiter von entscheidender Bedeutung. Vor diesem Hintergrund wird der Kongress technische Neuerungen mit aktuellen Management-Aufgaben, Datenschutz, vernetzter Zusammenarbeit und der Förderung von Vertrauen und Akzeptanz verbinden. Die Kick-Off-Diskussion steht unter dem Motto „Innovation ist Wandel – Projekte, Personal und Akzeptanz“. Erstmals findet im Rahmen des Kongresses ein Controller-Forum statt. Dabei reflektieren Referenten aus Bund, Ländern und Kommunen Projekterfahrungen bei der Einführung von Controlling-Instrumenten. Nach Angaben des Veranstalters dbb akademie soll so der Informationsaustausch zwischen den Beteiligten aus Informationstechnik, Projektsteuerung und Finanz-Management gefördert werden. Insgesamt berichten auf dem zweitägigen Kongress Vertreter aus Verwaltung, Wissenschaft und Wirtschaft in mehr als 120 Fachforen und Workshops über konkrete Projekte und Lösungen im Bereich Verwaltungsmodernisierung. Der Kongress, der sich mit wechselnden Themenschwerpunkten an Führungskräfte und Mitarbeiter aller Verwaltungsebenen, IT- und E-Government- ebenso wie Personal- und Organisationsverantwortliche, Personalvertreter und Datenschutzbeauftragte richtet, zieht pro Jahr rund 1.000 Besucher aus Deutschland, Österreich und der Schweiz an und ist damit nach Angaben der Veranstalter der größte seiner Art im deutschsprachigen Raum. Der Kongress wird von einer Fachaussstellung begleitet.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kongress Neue Verwaltung 2012, dbb akademie